

Tagesordnungspunkt 19

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. März 2008

Gestaltung Lärmschutzwand Kommerzienrat Disch Brücke (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Lärmschutzwand an der Kommerzienrat Disch Brücke mit Motiven aus Kostheim in Graffiti Art zu gestalten.

Die Lärmschutzwand an der Brücke vermittelt dem Besucher unserer Ortschaft bei der Einfahrt kein sehr einladendes Bild. Durch die Auslobung eines Gestaltungswettbewerbes könnte hier mit ortstypischen Motiven für die Gemeinde geworben und die Zufahrt schöner gestaltet werden.

Außerdem ist es erwiesen, dass professionell gestaltete Flächen durch Maler oder Graffitikünstler von illegalen Sprüherern respektiert und nicht verunstaltet werden.

Beschluss Nr. 0046

geänderte Beschlussfassung + +

Verteiler:

Dez. IV in Verbindung mit und Dez. VI (Jugendzentrum AKK) z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher